

## RINGKASAN

**Kegiatan Pengembangan Potensi Diri Melalui Web Pembelajaran *Edu Digime Bay* di PT Berbagi Bintang Teknologi, Semarang, Jawa Tengah.** Nadia Anditha Damayanti, F31180833, 2021, 54 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Fitri Wijayanti, S.Pd., M.Pd (Dosen Pembimbing) dan Andreas Setiawan (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi vokasi di Indonesia yang berlokasi di Kabupaten Jember. Politeknik Negeri Jember memiliki delapan jurusan yaitu; Jurusan Produksi Pertanian, Jurusan Teknologi Pertanian, Jurusan Peternakan, Jurusan Manajemen Agribisnis, Jurusan Teknologi Informasi, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Jurusan Kesehatan dan Jurusan Teknik. Salah satu syarat kelulusan bagi mahasiswa Politeknik Negeri Jember adalah melaksanakan kegiatan PKL atau Praktik Kerja Lapangan. Kegiatan PKL sendiri dilaksanakan selama 900 jam atau selama 6 bulan. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memfasilitasi mahasiswa agar dapat mengimplementasikan ilmu pengetahuan yang telah didapatkan selama menjalani masa studi dalam penyelesaian tugas-tugas di tempat PKL.

Penulis melaksanakan kegiatan PKL secara *remote* atau dari jarak jauh di PT Berbagi Bintang Teknologi, Semarang, Jawa Tengah. Kegiatan utama yang dilaksanakan oleh penulis adalah mengerjakan serangkaian tugas reguler yang diberikan oleh PT Berbagi Bintang Teknologi bagi seluruh peserta magang melalui web pembelajaran *Edu Digime Bay*. Sebagian besar tugas yang diberikan adalah tugas-tugas yang berhubungan dengan *marketing* perusahaan. Seluruh kegiatan magang peserta dilaksanakan dan diatur melalui web pembelajaran *Edu Digime Bay*.

Melalui kegiatan PKL secara *remote* atau dari jarak jauh ini, penulis mendapatkan banyak pengalaman yang bermanfaat yang nantinya dapat menjadi modal ketika terjun ke dunia kerja. Meski terdapat beberapa kesulitan selama menjalankan kegiatan PKL secara *remote* namun segala pertanyaan dan keluhan peserta magang dapat langsung ditanyakan melalui forum yang ada di web pembelajaran *Edu Digime Bay* yang akan langsung direspon oleh pihak

perusahaan. Penulis berharap, bagi mahasiswa yang nantinya ingin melaksanakan kegiatan PKL secara *remote* atau dari jarak jauh, agar mencari informasi yang terperinci mengenai jenis perusahaan sehingga memiliki gambaran akan tugas yang akan diterima selama menjalani kegiatan PKL di PT Berbagi Bintang Teknologi, Semarang, Jawa Tengah.